

Découvertes de monnaies antiques et circulation monétaire dans le Barbaricum

Organisateurs:

Katarzyna Balbuza (Uniwersytet im. Adama Mickiewicza w Poznaniu)

L'étude des découvertes de monnaies antiques dans les régions traditionnellement désignées sous le nom de « Barbaricum » offre un éclairage essentiel sur les mécanismes de contact interculturel, d'échange économique et d'interaction politique entre le monde romain et les communautés non provinciales. Cette session vise à explorer la complexité de la circulation monétaire au-delà des frontières impériales en réunissant de nouvelles découvertes, des méthodes d'analyse récentes et des cadres interprétatifs innovants. Nous invitons des contributions portant aussi bien sur des trouvailles isolées que sur des ensembles structurés, en accordant une attention particulière à leur contexte archéologique, à leur répartition spatiale et à leurs tendances chronologiques.